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PROTOKOLL DER GEV‐SITZUNG 16.05.2018 
 
 
Anwesenheit:  siehe Anwesenheitsliste anbei 
Protokoll: Micaela Wöll, 21.05.2018 
 
HINWEIS:  
Ab sofort werden die Protokolle auf der GEV‐website hinterlegt und können dort eingesehen werden. 
 
 
1. AUFTAKT 
Begrüßung 
Festlegung Protokollant/in – Micaela Wöll 
Verabschiedung der Tagesordnung – verabschiedet 
 
 
2. BETEILIGUNG DER GEV AM STUDIENTAG (s email an GEV am 17.05.2018) 

• Wie bereits informiert, findet am Mittwoch, 23.05.2018 der Studientag des pädagogischen 
Teams der Hausburgschule statt – Hauptthema: Rhythmisierung des Schulalltags an der 
Hausburg. 

• Im Vorfeld wurde das Modell der Jean‐Miro‐Schule (Rhythmisierung in 40‐Minuten‐
Abschnitten) sowie das Modell der Hunsrückschule in Kreuzberg (Rhythmisierung in 30‐
Minuten‐Abschnitten) genauer analysiert.  

• Diese beiden Modelle sowie zwei weitere von Herrn Matthies werden vorgestellt und in vier 
verschiedenen Teams ‐ gerne unter Beteiligung von 1‐2 Eltern ‐ am Beispiel einer Schulwoche 
erarbeitet und präsentiert. 

• Ziel: Verständnis im Team für verschiedene Modelle zu schaffen mit anschließendem Blick auf 
das eigene System und der Intention zur Optimierung. 

• Am Ende des Studientages wird es noch kein fertiges Konzept geben können, sondern vielmehr 
einen Arbeitsauftrag an die PQM‐Gruppe, noch offene Punkte/Fragen zu klären und am Ende 
dieses Schuljahres im Rahmen der Gesamtkonferenz ein Konzept für die Rhythmisierung der 
Hausburg vorzustellen. 
 
  Es sind weiterhin Ideen und Anregungen seitens der Elternschaft erwünscht bzgl. 
  Freizeitgestaltung / Zeitplanung für Freizeitplanung etc. Meldet Euch also bitte gerne und 
  unbedingt, wenn Ihr Euch hierzu einbringen wollt. 
 

• Zum neuen Schuljahr beginnt Kathi Könnel als zweite Konrektorin ‐ sie wird sich dann u.a. der 
Überarbeitung bzw. der Erstellung eines Förderkonzeptes annehmen. 

 
 
3. DISKUSSION ZUR ZUKUNFT DER BILDUNGSKONFERENZ 

• Vorschlag: anstelle der bisherigen Bildungskonferenz regelmäßig Einberufung eines Runden 
Tisch zu bestimmten Themen / Diskussionsrunden  

• mit ca. 15‐20 Teilnehmern (aus pädagogischem Team / Elternschaft) 

• anschließend werden die Themen und das Besprochene in die Gremien getragen  
 
 Wenn Ihr also bereits jetzt oder künftig Themen habt, die Ihr gerne ansprechen / 
  diskutieren möchtet, meldet Euch bitte!  
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4. SANIERUNG DES SCHULGEBÄUDES – STAND DER ARBEITEN/PLANUNG 

• am 22.+23.05. Räumung 2.OG Südflügel und Umzug ins Vorderhaus  
(die Administration, Sekretariat zieht ins Vorderhaus ‐ rechter Aufgang mittleres OG) 

• Container auf Ebertyhof werden bezogen von zwei 5. Klassen und zwei 4. Klassen 

• Laubengänge als Verbindung zum Haupthaus folgen noch 

• ca. zwei Wochen nach Schulstart neues Schuljahr wieder Umzug in 2. OG und Baubeginn 1. OG 

• im Februar 2019 wird die Aula geschlossen und in alte Turnhalle verlegt 
 
 
Reinigung / Toiletten 

• Die Reinigung findet erneut nur mäßig statt ‐ permanent wechselnde Teams, generell zu wenig 
Geld. 

• Vorschlag: GEV‐Initiative mit regelmäßiger Dokumentation des Zustandes insbesondere der 
Toiletten; ggf. Evaluierung anhand verschiedener Modelle (u.a. Versuch mit separater 
Reinigungskraft für die Toiletten) 

• Das Thema wird außerdem erneut von den Vertretern in den Bezirks‐Eltern‐Ausschuss (BEA) 
getragen, um ggf. auf höherer Ebene mehr bewirken zu können. 
 

 
5. SCHULFEST / SOMMERFEST AM DONNERSTAG, 31. MAI 

• Sommerfest am Donnerstag, 31.05. / ab 15:00 Uhr  

• am Mittwoch, 30. Mai / ab 08:00 Uhr Aufbau der Bühne und Tische & Bänke 

• Bitte nochmals beachten, dass jede Klasse in diesem Jahr wegen mangelndem Platz nur ‐1‐ Tisch 
für Spiele und ‐1‐ Tisch für Essenverkauf hat! Außerdem gibt es nur sehr wenig Strom, daher 
bitte am besten ohne auskommen. 
 

• Sportfest am Freitag, 1. Juni auf dem Sportplatz der Liebig‐Schule 
 

• Außerdem am Freitag, 1. Juni / ab 08:00 Uhr Abbau der Bühne und Umbau der Tische & Bänke 
für „Draußen‐Catering“ als Highlight für die Kids nach dem Sportfest 
 
Danke an die Eltern, die sich zur Unterstützung gemeldet haben! 

 
 
5. BERICHTE AN DAS GREMIUM 
 
aus den Fach‐Gremien der Schule   

• FK Englisch, DK Deutsch und FK SAPH (Schulanfangsphase) haben unter Beteiligung der 
gewählten Elternvertreter stattgefunden ‐ feedback konnte jedoch nicht eingeholt werden, da 
die betreffenden EV zur GEV‐Sitzung nicht anwesend waren. 

• Mit neuem Schuljahr soll in Berlin Lernmittelfreiheit eingeführt werden ‐ Bücher und 
Arbeitshefte werden dann kostenfrei von der Schule bereitgestellt. 

 
der Schulleitung 

• Für die IT‐Ausstattung sollen 30.000 Euro bereitgestellt werden ‐ Hr. Matthies lässt sich u.a. von 
Berliner Firma bzgl. interaktiven Beamern beraten. 

• Zur nächsten Schulkonferenz plant Hr. Matthies, einen konkreten Finanzierungsplan diesbzgl. 
vorzulegen. 

• An der im Februar 2018 stattgefundenen Mitarbeiterbefragung gab es eine 62%‐ige Beteiligung 
des pädagogischen Teams. Hr. Klemm, außerschulischer Berater, stellt die Ergebnisse hierzu 
vor, anschl. kann die Schule aufgrund dieser Auswertung ggf. Sondermittel für die Ausstattung 
der Schule beantragen (dies ist derzeit aber noch nicht beschieden). 
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7. ANFRAGE DER GEV – FRIEDENSBURG OBERSCHULE 

• Gräfeschule vs. Friedensburgschule wurde kontrovers diskutiert 

• der Europazweig an der Friedensburg soll offensichtlich künftig auf 2 Klassen beschränkt 
werden 
 
   Anmerkung Protokollantin:  
  Da das Thema sehr umfassend und diffizil ist und ganz sicher auch künftig Thema sein wird, 
  sollten wir das unbedingt separat nochmals besprechen und evtl. auch die jeweiligen 
  Schulleiter dazu einladen.  
 

 
8. VERSCHIEDENES 

• Schwimmhallen (u.a. in der Holzmarktstraße) sollen noch zu Ende dieses Schuljahres 
geschlossen werden ‐ aktuell noch keine konkreten Infos, inwiefern Schwimmunterricht ausfällt 
oder nicht. 
 

• Aus gegebenem Anlass:  
Infozettel seitens der Schule herausgeben zum Thema: Welche Krankheiten sind ansteckend 
bzw. meldepflichtig, falls sie auftreten?  

 
• Die Vorsitzende des Fördervereins Marion Lehmann gibt ihren Posten zum Ende des laufenden 

Schuljahres aus persönlichen Gründen auf.  
Somit sucht der Förderverein eine würdige Nachfolge seines Vorsitzes – bitte seht auch den 
Aushang im Schaukasten der GEV an der Schule. 
 
 

 
Nächste Sitzung am:       Mittwoch, 20. Juni 2018, 18:30 Uhr im Raum 3.1 


